
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

SPD-Stadtratsfraktion Augsburg, Rathausplatz 2, 86150 Augsburg 

 

Frau Oberbürgermeisterin 
Eva Weber 
Rathausplatz 1 
86150 Augsburg 
 
 
 

Augsburg, den 21.03.2024 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden  
 

Antrag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, mitzuteilen, wie der Bearbeitungsstand der Prüfung 
entsprechend dem Antrag vom 07.06.2022 ist und gegebenenfalls auf Grundlage der 
derzeit beschlossenen Sanierungspläne nochmals eine Überprüfung durchzuführen. 
 

Begründung: 
 

Der Zoo ist mit Abstand das besucherstärkste Ausflugsziel in Augsburg. Dabei kommt 
der größte Teil der Besucherinnen und Besucher nicht aus Augsburg, sondern aus 
ganz Schwaben. Aufgrund der Länge des Anfahrtsweges steuern die meisten 
Besucherinnen und Besucher den Zoo mit dem Auto an. Hinzu kommt, dass ca. 85% 
der Besucherinnen und Besucher mit kleinen Kindern in den Zoo gehen und daher in 
der Mehrheit auf das Auto angewiesen sind. 
 
Während der Besucherandrang am Zoo für die Stadt Augsburg sehr erfreulich ist, hat 
sich hieraus, wie seit langem bekannt, ein großes Problem in den angrenzenden 
Wohngebieten entwickelt, da die Besucherinnen und Besucher in Ermangelung 
ausreichender Alternativen dort nach Parkplätzen suchen. 
 
Eine Möglichkeit wäre es, im Zuge der Renovierung des Spickelbades den Parkplatz 
mit einem entsprechend großen Parkdeck zu überbauen. Aus diesem Grund hat die 
SPD-Fraktion bereits am 07.06.2022 im Zuge der Voruntersuchungen zur 
Renovierung des Spickelbades auch die Prüfung einer Errichtung eines Parkdecks auf 
dem Areal beantragt (ANT/22/07838). Eine Antwort blieb bisher leider aus.  
 
In der Sitzung des Sportausschusses vom 11.07.2022 wurde der Grundsatzbeschluss 
für die Sanierung des maroden Spickelbades gefällt. Auch hierzu wurde keine 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Beschlussvorlage für ein Parkdeck auf dem Areal des Spickelbades beigefügt. Da wie 
oben beschrieben auch in diesen Sommermonaten mit einem sehr großen 
Besucherandrang auf den Augsburger Zoo sowie den Botanischen Garten zu rechnen 
ist, sehen wir die Notwendigkeit eines Parkdecks weiterhin gegeben. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
 
 
 
Dr. Florian Freund      Dirk Wurm 
Fraktionsvorsitzender     stellv. Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 
Benjamin Adam       Tatjana Dörfler 
Stadtrat        Stadträtin 
 
 
 
 
 
 
Sieglinde Wisniewski      Gregor Land 
Stadträtin        Stadtrat 
 


